

Auszug aus DEGOB-Protokoll 1977 mit B.T.

(<http://www.degob.org/>, abgerufen am 25.07. 2016)

„Als wir in Bruck ankamen, konnten wir kaum den Zug verlassen, so schwach waren wir. Wir wurden in Scheunen einquartiert. Das Dach hatte Löcher, der Schnee fiel herein, und der Wind blies hindurch. Wir litten sehr unter der Kälte. Später, als ein Steingebäude frei wurde, bekamen wir es. Am Anfang brachte man uns mit dem Zug zur Arbeit in Parndorf. Wir gruben Schützengräben. Menschen wurden während der Arbeit schikaniert und geschlagen.“